

Kreisrundbrief August 2011

Liebe Leserinnen und Leser,

Ich hoffe ihr habt alle noch Urlaub und könnt das herrliche Sommerwetter genießen. Bevor ich jetzt auch ein paar Tage fortfahre noch schnell ein kurzer Kreisrundbrief mit den Terminen in den ersten Wochen nach den Ferien. Im Juli habe ich es leider nicht mehr geschafft zu schreiben, weil mich die Aktivitäten der Bürgerinitiativen gegen die Westtangente und für ein unbebautes Tal Josaphat ziemlich auf Trab gehalten haben. Aber auch diese Initiativen sind anscheinend im Urlaub und so sollten wir die freie Zeit zur Erholung nutzen, damit wir im Herbst wieder gut erholt an die Arbeit gehen können. Themen gibt es ja genug. Der erste Termin ist zunächst recht entspannt. Beim traditionellen Gillamoos am 05.09. in Abensberg gibt es die Gelegenheit grüne und andere Prominenz zu sehen und zu hören.

Als Hauptredner bei der grünen Veranstaltung können wir uns in diesem Jahr auf Cem Özdemir und MdB Dr. Thomas Gambke freuen. Als Vorredner bezieht MdL Eike Hallitzky Position zu aktuellen niederbayerischen Themen. Helga Stieglmeier von der Initiative aufgemUCKt gegen die 3.Startbahn wird ein Grußwort sprechen.

Hier die Termine im Überblick:

- 05.9.2011 Politischer Frühschoppen auf dem Volksfest Gillamoos in Abensberg. Die Grüne Veranstaltung findet im Kuchlbauersaal am Stadtplatz in Abensberg statt. Beginn ist um 11 Uhr. Die Grünen aus Landshut und Umgebung treffen sich um 9.45 Uhr auf der Grieserwiese Nähe Zeughaus zur Bildung von Fahrgemeinschaften. Es wäre schön, wenn einige Autos aus Landshut hinfahren. Am Gillamoos sind immer reichlich Medienvertreter und da sollte der Saal schon gut gefüllt sein. Ich selber hole Thomas und Cem vom Flughafen ab und fahre dann mit ihnen direkt nach Abensberg.
- 10.09. 2011 Infostand vor dem Rathaus von 10 bis 14 Uhr. Für alle die schon Entzugserscheinungen haben, habe ich einen Infostand beantragt. Sei der Reaktorkatastrophe von Fukushima wächst auch in Japan der Widerstand gegen die Atomenergie. Japanische Atomkraftgegner haben eine Petition an den japanischen Premierminister verfasst und bitten um Unterstützung. Ich denke es ist ein sehr aufmunterndes Signal, wenn sie aus Landshut viele Unterschriften erhalten. Der Infostand ist bislang noch nicht genehmigt. Ich melde mich, sobald die Genehmigung eintrifft. Zur Unterstützung brauche ich etwa 4 freiwillige Helfer/innen.
- 12.09. 2011 Treffen der BI gegen die 3.Start- und Landebahn um 20 Uhr im Gasthaus Krenkl. Wie geht es weiter nach dem positiven Planfeststellungsbeschluss? Welche Strategie soll verfolgt werden? Die BI ist über neue, aktive Mitstreiter sicher erfreut.
- 20.09. 2011 Veranstaltung mit Christian Magerl zur geplanten 3. Startbahn am Münchener Flughafen. MdL Christian Magerl aus Freising ist das Urgestein des Widerstandes gegen den Ausbau des Münchner Flughafens. Nach dem positiven Planfeststellungsbeschluss vor einigen Wochen hatte ich Christian zur Kreisversammlung am 20.9. als Redner eingeladen. Bei einer ersten großen Protestveranstaltung in Attaching haben wir uns dann darauf geeinigt, das Ganze

als Veranstaltung der Bürgerinitiative zu machen, zu der Grüne, Bund Naturschutz und voraussichtlich auch die ÖDP einladen. Auf eine grüne Kreisversammlung trauen sich in der Regel zu wenige Nichtmitglieder. Bei der Veranstaltung wurde auch klar, dass es jetzt ganz wichtig ist, den Widerstand über den Kreis der direkt Betroffenen hinaus zu tragen. Das Dorf Attaching wird durch die neue Start- und Landebahn unbewohnbar. Wir alle aber sind betroffen von der steigenden Klimabelastung durch steigende Flugbewegungen. Und wir alle werden wohl auch wieder mitzahlen dürfen, wenn die Flughafengesellschaft entgegen jetziger Verlautbarungen dieses Projekt nicht alleine stemmen kann. Die Veranstaltung ist im Bernlochner Nebenraum und beginnt um 20 Uhr. Die nächste reguläre Kreisversammlung findet dann am 13.10. statt.

- 07.10.-09.10. Grünes Wanderwochenende. Entspannt wandern, gut essen und ausgiebig ratschen. Bisher haben sich nur wenige Menschen verbindlich angemeldet. Bitte bedenkt, dass der Oktober Hauptwandersaison ist. Die Hotels und Gasthöfe sind schon fast ausgebucht und nicht bereit, eine Reihe von Zimmern zu reservieren, wenn es keine definitive Zusage gibt. Also wer mitwandern möchte, melde sich schnellstens bei mir an. (hedwig.borgmann@t-online.de),

Euch allen noch ein paar schöne Ferientage

Mit grünen Grüßen

Hedwig Borgmann,

Elisabeth Strasser, Irmis Dassler, Raziye Sarioglu, Markus Scheuermann, Richard Wimmer

.

r